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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/447/2018 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 26.01.2018 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Frau Holluba-Rau 
Am Falbenholz hinter der Firma Edeka sind massive Holzeinschläge. 
Sie möchte wissen, weshalb hier so massiv gerodet wurde und ob hier eine Tankstelle 
gebaut werden soll. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Er wird die Sache klären. 
 

 
Herr Paul 
Von Herrn Dr. Markus Hoffmann wurde ein Schreiben zum Altstadtkindergarten verfasst. 
Hier wurden sehr viele Fremdwörter benutzt (bspw. enumerativ und klandestin), die nur 
schwer zu verstehen sind. 
Er bittet darum, dass zukünftig lesbare Schreiben verfasst werden sollen. 
 

 
Frau Grau-Karg 
Bei der Stadt Schwabach und deren Tochtergesellschaften gibt es viele befristete 
Arbeitsverhältnisse. 
In welchen Fällen werden befristete Arbeitsverträge abgeschlossen? 
Wie viele befristete Arbeitsverträge gibt es bei der Stadt Schwabach und deren 
Tochtergesellschaften? 
 
Herr OB Thürauf 
U.a. werden befristete Arbeitsverhältnisse bei Krankheits- und Schwangerschaftsvertretung 
eingegangen. Für weitere Angaben wird hier das Personalamt befragt. 
 

 
Frau Schmitt-Bussinger 
Sie möchte wissen, ob die Schule in Penzendorf verkauft wird, da sie bereits von mehreren 
Seiten gefragt wurde. 
In der Turnhalle der Penzendorfer Schule ist der Boden in einem miserablen Zustand. Es 
haben sich viele Vereine deswegen schon gemeldet. Der Boden sollte erneuert werden. 
 
Antwort 
Die Schule in Penzendorf soll nicht verkauft werden. 
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Frau Erger-Kreitmaier, Amt für Gebäudemanagement 
Dem Amt für Gebäudemanagement ist der Zustand des Turnhallenbodens bekannt. Es 
werden aktuell bereits Angebote für die Bodenerneuerung eingeholt um hier Abhilfe zu 
schaffen. 
 

 
Frau Dr. Weigand 
Sie wurde von Schwabacher Bürgern angesprochen, dass die Goldenen Dächer am Rathaus 
nachts nicht angestrahlt werden. 
Wäre es möglich dies umzusetzen? 
 
Herr OB Thürauf: 
Die Idee ist schön. Er muss allerdings erst schauen wann die Umsetzung Priorität hat. 
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